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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 2)    ODG C.C.  23.10.17   VALUTAZIONE DEL PUBBLICO INTERESSE, 

AI SENSI DELL’ARTICOLO 183 COMMA 15 DEL CODICE DEI  CONTRATTI PUBBLICI, DELLA 

PROPOSTA DI FINANZA DI PROGETTO PER LA REALIZZAZIONE DI UNA NUOVA SCUOLA 

DELL’INFANZIA A SOCI E ULTERIORI DETERMINAZIONI 

 

Assessore Caporali:” Allora innanzitutto credo che sia giusto accogliere quanto  sollevato dal Consigliere 

Righini nel modificare l’oggetto, ovviamente è un errore per quanto riguarda la battitura da parte tecnico 

comunale, quindi l’oggetto si trasformerà in” Valutazione di fattibilità ai sensi dell’articolo 183 comma 15 del 

codice contratti pubblici, della proposta di finanza di progetto per la realizzazione di una nuova scuola 

dell’infanzia a Soci e ulteriori determinazioni” . Allora , mi dispiace che i Consiglieri che erano presenti in 

commissione non ci sono più, tra l’altro era stato spiegato nonostante la non presenza di atti ufficiali era stato 

spiegato a grandi linee quella che era la nostra intenzione e la nostra valutazione sul progetto di fattibilità la 

bozza di convenzione il piano economico finanziario ……………….. che c’è pervenuto in giugno e perla quale 

entro 90 dobbiamo, siamo chiamati come consiglio comunale a dichiarare appunto questa fattibilità, l’articolo 

183, appunto, è stato rispettato in tutti i suoi passaggi , ora mi dispiace nuovamente che il Consigliere Righini 

non è presente, ma quando si fa riferimento a” gli operatori economici possono presentare alle amministrazioni 

aggiudicatrici proposte relative alla realizzazione in concessione di lavori pubblici non presenti begli strumenti 

di programmazione approvati dall’amministrazione” ovviamente si riferimento non presenti nelle modalità che 

andiamo e che andremo nel punto successivo a modificare dopo appunto l’approvazione la valutazione di 

fattibilità, quindi attualmente è presente una scuola nel  nostro programma triennale delle opere , la scuola 

materna di Soci, tra l’altro un progetto completamente diverso come portato anche in delibera finanziato da 

fonti diverse da quelle del Project  quindi oggi andiamo dopo l’approvazione di questa fattibilità andiamo a 

modificare appunto il programma triennale delle opere proprio in modo tale che chiariamo definitivamente  

quella che è la volontà dell’amministrazione. Ora, se ci sono delle domande dirette al progetto, come avete visto 

è allegato alla delibera sono allegati anche i pareri abbiamo con l’ufficio dei lavori pubblici anche con il 

responsabile redatto delle richieste di integrazioni e modifiche da presentare al proponente, questo ovviamente 

prima dell’approvazione del progetto definitivo in Giunta. Se ci sono integrazioni anche da parte vostra una 

volta valutato il progetto nulla toglie che possiamo convocare anche la commissione e valutarle insieme 

valutare insieme quelle che sono l’osservazioni poi da richiedere anche al proponente. Se ci sono interventi, 

richieste di chiarimento.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Per quanto riguarda i chiarimenti per quello che riguarda il progetto va 

chiaramente analizzato in maniera approfondita, comunque noi siamo pienamente d’accordo nella costruzione 

della nuova scuola d’infanzia di Soci non siamo per niente d’accordo per quanto riguarda le modalità e i mezzi, 

c’era già un progetto presentato come diceva appunto Righini e quindi a noi questo progetto non ci piace e 

voteremo contro.” 

Assessore Caporali:” Ok,  Ribadiamo un passaggio importante a cui  noi andiamo a votare questa fattibilità, è 

un atto di indirizzo che passiamo poi alla Giunta on maniera seguente per l’approvazione appunto del progetto , 

rinnovo nuovamente la possibilità di una valutazione attenta del progetto stesso e la redazione appunto insieme 

delle varie richieste da fare al proponente.” 

Presidente Frenos:” Ci sono interventi? Passiamo alla votazione, favorevoli? Contrari? Per l’immediata 

eseguibilità favorevoli? Contrari? Passiamo al punto tre.” 

 


